



Bulletin n° 1

30 octobre 2023

A : Tous les membres de la Société de Marie

De : La Commission préparatoire du XXXVI^e Chapitre général

Chers frères,

Huit mois nous séparent du XXXVI^e Chapitre général qui débutera à Rome le 5 juillet 2024. Nous vous contactons pour la première fois afin de vous saluer et de vous donner des nouvelles du chapitre.

Comme vous le savez, le Conseil général a entamé il y a dix mois, en janvier, un processus de préparation du Chapitre, en recherchant la participation du plus grand nombre possible de communautés et de personnes, dans un esprit synodal.

La première phase de ce processus s'est achevée le 30 septembre. Alors que nous entamons la deuxième phase du processus préparatoire, nous partageons ces mises à jour :

1. Réponses de la phase I et prochaine étape

Tout d'abord, nous vous remercions pour votre participation à cette tâche importante. Quelque 200 réponses ont été reçues de 46 communautés de la Société de Marie et environ 30 réponses de collaborateurs, ou de groupes mixtes (SM-CLM-FMI-collaborateurs...). Le matériel est très varié et reflète la richesse et la diversité de notre réalité.



La "Redaction Commission" (RedCo), formée par les frères Timothy Driscoll, sm (Province de Meribah) et Rogelio Núñez, sm (Province d'Espagne-Brésil), travaillent ces semaines-ci avec ce matériel pour préparer un premier *Instrumentum laboris* qui nous permettra d'avancer dans cette deuxième phase dans laquelle nous nous trouvons.

2. Logo du chapitre

Nous sommes reconnaissants au frère Sergio de Miguel, sm (Province d'Espagne), qui a généreusement partagé ses talents artistiques en concevant ce logo pour représenter notre thème, "En mission avec et pour les jeunes, dans le contexte de la famille marianiste". Une explication plus détaillée des symboles, des couleurs et du sens profond de cette création figure en annexe du présent bulletin.



3. Prière pour le chapitre

Il est important que nous nous ouvrons à la prière du Chapitre général et que nous nous y soumettions, en invoquant notre Mère Marie pour qu'elle nous conduise et nous guide dans la poursuite de ce processus. Nous remercions le Père Luis Fernando (Nano) Crespo, sm, (Province d'Espagne) de nous avoir offert cette prière avec des explications éclairantes. Pour nous unir spirituellement, nous suggérons d'inclure cette intention de prière dans la prière communautaire trois fois par semaine.

La prière, accompagnée d'une explication de son auteur, est incluse dans une seconde annexe à ce bulletin.



Au-delà de cette pratique, nous vous demandons à tous de prier fréquemment pour le Chapitre et ses fruits. En ce temps de préparation au Chapitre, la disponibilité et l'ouverture à l'Esprit de tous sont essentielles.

Continuons à prier les uns pour les autres et demandons à Marie de nous aider à nous ouvrir à l'action de l'Esprit Saint.

Vos frères en Christ,

La Commission préparatoire

Dennis Bautista, SM

Kondwani Nalivata, SM

Pablo Rambaud, SM